

CAMPING CAR CLUB ALPES MONT BLANC

COMPTE-RENDU DE LA SORTIE DE L'AMITIE A ST ANTOINE L'ABBAYE DU 12 AVRIL AU 15 AVRIL 2024

C'était notre première sortie avec cette association de camping-caristes.

Eh ! Oui, nous devions participer au repas au Restaurant LE PONT COPPET le 23 février, mais nous étions malades tous les 2.

Nous avons donc fait la connaissance d'une partie de l'équipe dirigeante, à savoir

- Roland GUEBEY, président, et son épouse Thérèse ;
- Nadine DEBRA, trésorière, et son époux Patrick.

Nous sommes arrivés sur place le vendredi 12 vers 12h30 et avons déjeuné dans notre camping-car en attendant l'heure du rendez-vous de 14h, heure à laquelle nous avons rejoint les 1^{ers} arrivés sur l'emplacement qui était réservé à l'association.

Dès notre arrivée Nadine nous a présentés aux personnes présentes, et a continué au fur et à mesure des arrivées.

Nous étions environ 20 équipages et avons donc fait la connaissance d'environ 40 personnes.

VENDREDI 12 AVRIL

Il faisait un temps magnifique, beau et chaud ; plusieurs personnes avaient installé leur tables et chaises dehors devant les camping-cars.

Au cours de l'après-midi nous avons échangé avec différentes personnes au sujet de nos lieux de résidence, nos passions, etc. puis nous sommes montés faire une petite balade au village.

Ensuite nous avons installé les tables et les chaises dans la salle des fêtes pour le pot d'accueil et le repas du soir.

Des membres de la municipalité et 2 dames guides nous ont rejoints pour l'apéritif.

Le président, qui savait que je chantais, m'a demandé si je voulais bien entonner quelques chansons ; c'est bien sûr avec plaisir que j'ai accepté ; j'ai chanté 5 chansons seules, puis j'ai demandé si des personnes avaient envie de chanter aussi ;

il y en avait quelques unes ; je leur ai donc distribué des recueils et nous avons chanté ensemble une dizaine de chansons.

Ensuite, chaque équipage a rejoint son camping-car pour la nuit.

SAMEDI 13 AVRIL

A 9 heures, les 2 guides sont venues nous rejoindre et ont chacune pris en charge un groupe pour la visite de l'abbaye ; nous sommes donc montés au village pour écouter les explications des guides, en ce qui concerne la partie extérieure de l'abbaye, mais surtout l'intérieur, avec l'histoire de ce bel édifice, qui, à l'origine, était un hôpital, et qui a subi et vécu de nombreuses transformations. C'était très intéressant et la guide que de notre groupe était très passionnée par son métier.

Après la visite, petite balade dans le village pour découvrir les différentes échoppes des artisans.

Pour le repas de midi, la majorité des participants a mangé dehors devant les camping-cars (grande tablée) ; certains avaient le choix de déjeuner dans un des nombreux restaurants du village.

Plusieurs d'entre nous ont ensuite opté pour une petite sieste ; puis les échanges pour faire connaissance ont continué bon train.

Toujours un temps magnifique ; nous avons même pu endosser les tee-shirts.

Ensuite est arrivé le moment d'aller préparer quelques toasts pour l'apéritif, avant le repas canadien pour lequel chacun a apporté ce qu'il avait confectionné ou acheté, selon les préconisations des organisateurs.

Ce fut un repas partagé très diversifié et très copieux.

Un des membres avait apporté un instrument de musique type orgue de barbarie, mais avec des tubes rouleaux, à la place des partitions perforées en accordéon ; je n'ai pas noté le nom. Il m'a demandé si je voulais chanter avec lui sur son accompagnement ; c'est avec plaisir que j'ai accepté et nous avons passé une très belle soirée, invitant les personnes présentes à chanter avec nous. Il avait un grand nombre de recueils de chansons diverses et variées. Puis est venue l'heure de se quitter pour un repos « bien mérité » !!!

DIMANCHE 14 AVRIL

La matinée étant libre, certains sont allés faire une randonnée avec Nicole, d'autres ont choisi une balade à vélo, et d'autres sont retournés se promener au village faire quelques achats de produits du terroir et artisanaux.

Ensuite nous avons sorti les tables et les chaises sous le préau de la salle afin de pouvoir profiter du beau temps pendant le repas de midi ; comme convenu nous avons mangé des salades et des grillades.

Ensuite est venu le moment de s'occuper des crêpes ; comme convenu, les dames avaient préparé de la pâte et ce sont les hommes qui les ont fait cuire. Encore un régal.

Après-midi : sieste pour certains ; jeux de société en plein air pour d'autres ; j'ai initié 3 dames au jeu de QWIRCKLE et 2 dames au triominos. Elles ont toutes apprécié.

Certains équipages sont partis dans le courant de l'après-midi ; d'autres dans la soirée.

Les personnes qui sont restées pour ne repartir que lundi matin ont partagé les différents restes pour le repas du soir.

Ensuite est venu le moment de ranger et nettoyer la salle ; puis repos jusqu'au lundi matin pour le retour chez soi.

LUNDI 15 AVRIL

Départ des derniers équipages.

Mon compagnon, José DOS RAMOS PEDRO et moi-même sommes très contents d'avoir adhéré à cette belle association et ravis de participer à la prochaine du 3 au 7 mai en CAMARGUE.

Nous remercions tous les organisateurs de ce beau week-end de l'amitié, qui ont beaucoup de mérite. Nous les félicitons.